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В статье проводится анализ текущего состояния ценностей в современном праве, направле-
ний политики в области внедрения международных ценностей в национальную правовую систему, 
унификации международных норм. Рассматривается идеологическая конфронтация, приводят-
ся перспективы более обширного сотрудничества религиозных организаций и государственных 
органов при обсуждении проектов законов. Анализируются соотношение государственной вла-
сти во взаимодействии с религией и государственной власти вне религии, невозможность следо-
вания лишь современным тенденциям международного права, недопущение господствующей миро-
вой единой нравственной идеологии в законодательствах всех стран. Сопоставляется тенденция 
к демократизации и теократии и их успешность в правовой системе. Проводится попытка обо-
сновать неотчуждаемость права и религии как двух сопутствующих в достижении общих целей 
институтов. 
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Th e article analyzes the current state of values in modern law, the direction of policy in the fi eld of the 
introduction of international values in the national legal system, the unifi cation of international laws. An 
ideological confrontation is being considered, and prospects for a broader cooperation of religious organi-
zations and state bodies are given in the discussion of draft laws. Th e correlation of state power in interac-
tion with religion and state power outside religion is analyzed, that it is impossible to follow only modern 
tendencies of international law, to prevent the prevailing world unifi ed moral ideology in the legislation of 
all countries. Th e tendency towards democratization and theocracy, and their successful realization in le-
gal system, is compared. An attempt to justify the inalienability of law and religion, as two companions in 
achieving common goals of institutions.
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